



DE LA
COMMUNE LYONNAISE

AU MOYEN-AGE.

—
A M. Augustin Thierry.

MONSIEUR,

J'aurais voulu pouvoir vous fournir quelques renseignements précis sur la forme du gouvernement municipal de la ville de Lyon, au moyen-âge ; malheureusement ce sujet intéressant est resté si obscur jusqu'ici, que je me vois réduit à vous adresser une dissertation plus ou moins hypothétique, au lieu du résumé que j'avais projeté (1).

(1) M. Aug. Bernard a déjà adressé à M. Thierry une lettre renfermant des détails curieux sur l'établissement des communes dans le Forez. Ce document historique a été publié dans le *Journal de Montbrison*, du 11 septembre 1842, avec le programme des questions adressées aux correspondants du ministère de l'instruction publique, par M. Thierry.